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Am 6. Oktober fand am Sitz des Kommandos CIR (Cyber- und Informationsraum der
Bundeswehr) in Bonn eine Arbeitsbesprechung von Vertretern des DARC, der BNetzA
und des militärischen Frequenzmanagements NARFA DEU statt. Hauptthema war die
Optimierung der Zusammenarbeit bei Beantragung von Hamnet-Zulassungen. Darüber
hinaus wurden u.a. die Komplexe „Maximale Leistung auf 50 MHz“ und „RNSS(Galileo)
<> 23-cm.Band“ adressiert.

Selbst der Inspekteur CIR, Vizeadmiral Dr. Thomas Daum, ließ es sich nicht nehmen,
kurz dazu zu kommen und die aus seiner Sicht sehr gute Zusammenarbeit
insbesondere zwischen dem Referaten VUS und FM des DARC und der NARFA DEU zu
würdigen.

Bild (v.l.) Ralph Naumann (NARFA), Dr. Verena Gupta (NARFA), DARC-Vorsitzender
Christian Entsfellner, DL3MBG, Ingo Quast (NARFA), Adrian Hosseinzadeh (BNetzA),
Vizeadmiral Dr. Thomas Daum, Michael Schwarz (BNetzA), Jann Traschewski, DG8NGN
(Referent VUS), Bernd Mischlewski, DF2ZC (Referent FM), Eric Volpert, Sandra Fieke
(beide BNetzA) und Andreas Imse, DJ5AR (Referat FM). (Foto: CIR Bw)
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